

## RÉUNION DE LA CONFÉRENCE GÉNÉRALE POUR LES DIRIGEANTS – OCTOBRE 2023

# Montrer comment aider les amis, les nouveaux convertis et les membres qui reviennent à l'Église à se sentir accueillis et aimés.

*Instructions de Quentin L. Cook et Ronald A. Rasband*



Les dirigeants et les membres peuvent aider les amis, les nouveaux convertis et les membres qui reviennent à l'Église à se sentir accueillis et aimés.

- Parce qu'il nous invite tous à venir à lui et nous accueille, le Sauveur Jésus-Christ est notre exemple parfait.
- Les dirigeants et les membres œuvrent de concert pour aider les amis, les nouveaux convertis et les membres qui reviennent à l'Église à savoir qu'ils ne sont « plus des étrangers, ni des gens du dehors ; mais [...] concitoyens des saints, gens de la maison de Dieu » (Éphésiens 2:19).
- Les dirigeants donnent l'exemple et montrent comment être accueillant en dialoguant chaleureusement avec les gens : ils sourient, écoutent, expriment leur gratitude et offrent leur amitié. Ils créent une atmosphère de recueillement afin de permettre à tous de vivre une expérience spirituelle quand ils prennent part à l'ordonnance sacrée de la Sainte-Cène.
- Dans les conseils de paroisse, il faut discuter régulièrement des façons d'accueillir et de fortifier les amis, les nouveaux convertis et les membres qui reviennent à l'Église (*Manuel général d'instructions : Servir dans l'Église de Jésus-Christ des Saints des Derniers Jours*, section 23.5.5).

Les deux nouveaux indicateurs clés de l'œuvre missionnaire et les réunions de coordination hebdomadaires peuvent aider les amis, les nouveaux convertis et les membres qui reviennent à l'Église à se sentir accueillis et aimés.

- Les deux nouveaux indicateurs clés de l'œuvre missionnaire (*nouveaux membres assistant à la réunion de Sainte-Cène et leçons avec la participation d'un membre*) peuvent aider les membres et les missionnaires à coordonner leurs actions pour accueillir les amis et les nouveaux membres et leur manifester de l'amour.
- Chaque semaine, lors de la réunion de coordination missionnaire « brève et informelle », les dirigeants, jeunes et adultes, tiennent conseil avec les missionnaires pour aider les amis, les nouveaux convertis et les membres qui reviennent à l'Église à assister à la réunion de Sainte-Cène, et à se sentir accueillis et aimés en tant que membres appréciés de l'Église (*Manuel général d'instructions*, section 23.5.7).

